

Kleine Talente

Vorspielabend in der Grund- und Mittelschule

Wiesenfelden. (mik) Vor Kurzem haben Schülerinnen und Schüler der Kreismusikschule Straubing-Bogen einen Vorspielabend in der Grund- und Mittelschule in Wiesenfelden gestaltet. Sieben motivierte junge Musiker der Lehrer Dorothea Scheierling und Siegfried Hirtreiter zeigten ihre Lernfortschritte auf den Instrumenten Klavier, Keyboard, Trompete, Tenorhorn und Steirische Harmonika. Schulleiter Andreas Friedländer betonte die sehr gute Zusammenarbeit mit der ansässigen Schule sowie mit der Gemeinde Wiesenfelden.

Schwungvoll gespielte Polka

Die Schülerin Franziska Weber machte auf dem Keyboard den Anfang. Es war ihr erster Auftritt, den sie mit den Musikstücken „Glitzer, glitzer, Glitzerstern“ und „Ist ein Mann in Brunn‘ gefallen“ souverän meisterte und dafür das Leistungsabzeichen Junior 1 überreicht bekam. Weiter ging es mit Felix Gleißner, der auf seiner Trompete die „Kleine Nachtmusik“ von Mozart erklingen ließ und als Zugabe noch

den „Cool Man Blues“ spielte. Paul Gürster präsentierte eine schwungvoll gespielte Polka auf der Steirischen Harmonika. Spätestens seit der österreichische Musiker Andreas Gabalier seine Hits erfolgreich in den Musikcharts platzieren konnte, ist das Erlernen dieses Instruments an der Musikschule hoch im Kurs.

Anschließend gab Max Lohuber sehr konzentriert zwei Jagdlieder auf der Trompete zum Besten. Sein Lehrer Siegfried Hirtreiter begleitete ihn dabei auf seiner Steirischen. Seine Schwester Hannah Lohuber bezauberte das Publikum mit zwei einfühlsam gespielten Stücken auf dem Klavier.

Gelungen war auch der Auftritt des Bruders Simon Lohuber auf dem Tenorhorn: Fröhlich und sehr musikalisch spielte er den „Lausbuben-Dixie“. Daraufhin gaben die Brüder gemeinsam auf Tenorhorn und Trompete den „Böhmischen Traum“ wieder. Mit den auf der Steirischen Harmonika gespielten Stücken „Morgenmuffel“ und „Auf der Streif“ gelang Anna Peintinger ein mitreißender Abschluss des Vorspielkonzertabends.



Max Lohuber trug gemeinsam mit seinem Lehrer Siegfried Hirtreiter den „Lehderhosen-Ländler“ vor.

Foto: Kreismusikschule